



Mittwoch, 23. Januar 2019 **Gemütlicher Spaziergang auf dem Höniggerberg**

Neun fröhliche Wanderfreunde trafen sich zu der ersten Wanderung im Neuen Jahr 2019. Dass es sich eher um einen Spaziergang handelte, tat der guten Laune keinen Abbruch. Zum Einstimmen der Wandersaison war, die von unserem Wandervogel Didi ausgesuchte Miniwanderung, eine gute Alternative.

Bei schönem Wetter erreichten wir bald unser Mittagsziel, die Wirtschaft zur Schützenstube, am Höniggerberg. Ein Clubhaus wenn man so will, im Inneren jedoch gemütlich, freundlich. Besucht wird die Gastwirtschaft von durchaus kontaktfreudigen Gästen, wie Hundefreunde, Jasskollegen, Spaziergänger und Wandergruppen, so wie wir. Die Wirtin, Frau Teresa Perrot begrüsst die Gäste freundlich und verteilt die äusserst abwechslungsreichen Speisekarten. Ein Extrablatt mit Spezialitäten des Hauses lässt die Herzen höher schlagen sofern man Innereien liebt. Leberli mit Röschti, oder Kalbskopf, Rinderzunge oder Kutteln mit Salzkartoffeln. Aber auch die hausgemachten Hamburger mit Kroketten und Beilage sowie die übrigen Menüvorschläge waren durchaus empfehlenswert. Wo bekommt man noch solche Hausmannskost! Ihr Mann Herr Perrot ist der Zauberer der Köstlichkeiten in der Küche. Ein absolutes Muss aber sind die hausgemachten Cremeschnitten, die Blätterteigschichten sind luftig, die Creme phänomenal und da der Puderzucker den Zuckerguss ersetzt, sind die Cremeschnitten sehr bekömmlich und leicht. Die Preise sind moderat, die Lage in einem schönen Wandergebiet, ein Besuch in der Schützenstube ist also durchaus empfehlenswert.

Nachdem alle Neuigkeiten ausgetauscht und Hunger und Durst gelöscht waren, machten wir uns auf dem Rückweg. Die nächste Wanderung wird dann bereits anspruchsvoller sein. Am Donnerstag, den 21. Februar 2019 ist die Winterwanderung vom Dällikon zur Waldschenke Altberg und zurück geplant. Das Jahresprogramm 2019 wird mit dem nächsten Rundschreiben verschickt

Ein herzliches Dankeschön an unseren Wandervogel Didi, für die - wie immer - schöne Wanderung.

Gerlinde Hauri-Vorstand ÖVZ